



Polizeirevier Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Geschwindigkeitskontrolle

Polizeibeamte des Polizeireviers Halle (Saale) führten heute Vormittag, in der Zeit zwischen 10:00 Uhr und 11:00 Uhr, im Bereich An der Magistrale in Halle (Saale) eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Es wurden vier Fahrzeugführer mit überhöhter Geschwindigkeit gemessen. Zwei Fahrzeugführer erwartet nun ein Fahrverbot. Das Polizeirevier Halle (Saale) hat im Falle der anderen Geschwindigkeitsüberschreitungen Bußgeldverfahren eingeleitet.

Kennzeichentafeln entwendet

Unbekannte Täter entwendeten in der Nacht von Donnerstag zu Freitag die Kennzeichentafel eines in der Bugenhagenstraße in Halle geparkten PKW Mazda. Das Polizeirevier Halle (Saale) hat die Ermittlungen aufgenommen.

Schwan auf Entdeckungstour

Polizeibeamte des Polizeireviers Halle (Saale) wurden heute gegen 13:43 Uhr zur Unterstützung in den Mühlweg in Halle (Saale) gerufen. Hier lief nach Angaben mehrerer Anrufer ein Schwan mitten auf der Straße und behinderte dadurch den Fahrzeugverkehr. Die Polizeibeamten brauchten nach Eintreffen in der Straße nicht mehr eingreifen, da der betreffende Schwan schon durch Passanten behutsam Richtung Peisnitzinsel, auf die dortige Ziegelwiese, gelotst wurde.